



Fachverband der Nahrungs- und
Genussmittelindustrie Österreichs (FIAA)

Ergeht an die Mitglieder des
Verbandes der Österreichischen Großbäcker

Wien, am 4. Oktober 2022
Mag. Lotz/Weinzel
DW 56/57

Gehaltsabschluss der Österreichischen Großbäcker

Sehr geehrtes Mitglied,

die Gehaltsverhandlungen des Verbandes der Österreichischen Großbäcker konnten heuer mit folgendem Ergebnis abgeschlossen werden:

1. Die kollektivvertraglichen Mindestgehälter wurden um **6,5 %** angehoben.
2. Bei IST-Gehaltsbeziehern ist die **euromäßige Überzahlung aufrecht zu erhalten**.
3. Die **Lehrlingseinkommen** wurden **valorisiert**.
4. Der Lohnvertrag tritt mit **1. Oktober 2022** in Kraft.

Den genauen Wortlaut der getroffenen Vereinbarung entnehmen Sie bitte den beigeschlossenen Verträgen.

Freundliche Grüße

FACHVERBAND DER NAHRUNGS- UND GENUSSMITTELINDUSTRIE

Mag. Katharina Koßdorff e.h.
Geschäftsführerin

Beilagen